

---

## AUSTRALIE

---

### **Le nouveau gouvernement Albanese est investi**

Anthony Albanese, leader du parti travailliste australien, a été investi comme 31<sup>e</sup> Premier ministre. Ont également été investis quatre de ses ministres dont Jim Chalmers comme Trésorier et Katy Gallagher en tant que Ministre des Finances, des Femmes et Procureur général. [ABC](#)

### **Les dépenses des ménages augmentent avec l'assouplissement des restrictions COVID**

Après des augmentations en janvier et février 2022, les dépenses des ménages ont de nouveau augmenté en mars 2022 de 6,6 % par rapport à il y a un an. Les plus fortes augmentations concernaient les dépenses de loisirs et de culture (+17,8%), les vêtements et les chaussures (+15,2%) et les transports (+12,5%). Les seules catégories où les dépenses ont diminué sont les boissons alcoolisées et le tabac (-16,5 %) et la santé (-2,3 %). Tous les États et territoires ont enregistré des augmentations des dépenses des ménages en mars 2022 par rapport à mars 2021. Le Victoria (+8,5 %) et le Queensland (+8,5 %) ont enregistré les plus fortes augmentations. [ABS](#)

### **Le nouveau gouvernement australien mise sur la technologie**

Avec un fonds d'investissement d'1 Md AUD annoncé à l'approche des élections et une promesse de compétences technologiques basées sur la formation tertiaire d'ajouter 340 000 emplois supplémentaires liés à la technologie sur le marché australien d'ici la fin de la décennie, le nouveau gouvernement a une opportunité transformer le rêve national de devenir une nation technologique en réalité. Malgré l'élan fulgurant dont a joui le secteur technologique des start-ups en plein essor ces dernières années, le défi consiste à le transformer en une économie numérique compétitive à l'échelle mondiale. [Financial Review](#)

### **Le prix des crédits carbone monte en flèche après la victoire électorale des travaillistes**

Le prix des crédits carbone a bondi de près de 20% depuis l'élection du gouvernement travailliste Albanese alors que l'industrie se prépare à une refonte de la politique climatique et énergétique. Alors que les experts de l'industrie et de l'énergie attendent que le nouveau ministre de l'Énergie et du Changement climatique, Chris Bowen, explique comment les modifications proposées au mécanisme de sauvegarde seront mises en œuvre, le prix au comptant des unités australiennes de crédit carbone (ACCU) a bondi à 35,50 AUD la tonne. [Financial Review](#)

### **Les employés indigènes sont presque entièrement exclus des postes de direction**

Selon un rapport détaillant l'emploi des population indigènes en Australie, seulement 0,7% des postes de direction leur reviennent, un résultat « très décevant ». Le rapport révèle aussi que plus de la moitié des employés indigènes interrogés ont vécu des actes de racisme sur leur lieu de travail. [SBS](#)

### **Fortescue Metals pourrait devoir payer des millions de dollars australiens aux propriétaires traditionnels**

Le peuple Yindjibarndi a reçu un titre indigène, avec possession exclusive, par la Cour fédérale sur leurs terres dans le Pilbara en Australie Occidentale. Les négociations sur le paiement des redevances par le géant minier Fortescue Metals ont échoué et maintenant, les propriétaires traditionnels font pression pour déposer une demande d'indemnisation auprès de la Cour fédérale, dont deux jugements ont statué que les Yindjibarndi avaient la « possession exclusive » de la terre, ce qui inclut le droit de poursuivre en justice pour perte économique et culturelle. [ABC](#)

---

## NOUVELLE - ZÉLANDE

### **La Banque centrale augmente son taux directeur à 2,0%**

Le Comité de politique monétaire de la *Reserve Bank of New Zealand* (RBNZ) a annoncé le passage de son taux directeur de 1,5% à 2,0%, et a prévenu qu'il y aurait d'autres augmentations dans le futur. Il s'agit du niveau le plus haut depuis six ans, pour faire en sorte que l'inflation revienne dans la fourchette cible de 1 à 3%. L'inflation est actuellement à 6,9%, soit le taux le plus haut depuis 30 ans. Il s'agit de la cinquième augmentation successive, après une augmentation de 0,5 point en avril. [RBNZ](#), [RNZ](#)

### **Les dépenses en ligne bondissent de 31 %**

Même si les restrictions liées à la pandémie ont été assouplies, les néo-zélandais continuent de faire des achats en ligne. Selon la NZ Post, les achats en ligne pour le premier trimestre 2022 ont augmenté de 31% par rapport à l'année précédente, et de 86% par rapport au même trimestre en 2020, avant l'introduction des premières restrictions Covid-19. Les Néo-Zélandais ont dépensé plus de 2,2 Mds NZD en ligne pour des biens physiques au cours du premier trimestre 2022, effectuant près de 17 millions de transactions en ligne et dépensant environ 131 dollars par transaction. [Stuff](#)

### **Un dixième de la récolte de pommes reste sur les arbres, sans travailleurs pour les cueillir**

Il n'y a pas assez d'ouvriers pour cueillir toute la récolte de pommes cette année, et les producteurs perdent des millions de dollars parce qu'ils ne peuvent pas vendre l'intégralité de leur production. Les pénuries de main-d'œuvre dans l'industrie de la pomme coûtent des millions de dollars aux producteurs, avec une perte à l'échelle de l'industrie de plus de 105 M NZD prévue. Certains producteurs estiment que jusqu'à 15 à 20% de la production sera perdue cette année. [Stuff](#)

---

## PACIFIQUE

### **Les îles du Pacifique sans Covid se préparent à rouvrir leurs frontières au reste du monde**

Les Îles Marshall et les États fédérés de Micronésie, qui n'ont pas eu de cas communautaires de Covid, se préparent à rouvrir leurs frontières sans quarantaine à partir du 1<sup>er</sup> août. Le gouvernement des Îles Marshall a déclaré qu'il n'était plus réaliste et durable de maintenir la fermeture de la frontière après deux ans et demi. [RNZ](#)

### **Les services du Pacifique reçoivent un coup de pouce de 196 M NZD**

Un total de 196 M NZD a été mis de côté pour les services du Pacifique en Nouvelle-Zélande dans le budget de cette année. Une grande partie de cette somme, 76 M NZD, ira aux services de santé du Pacifique. De plus, 47 M NZD de fonctionnement ont également été annoncés pour les initiatives d'éducation et d'emploi dans le Pacifique ; 49 M NZD a été mis de côté pour la construction de 300 maisons pour les populations originaires du Pacifique dans l'est de Porirua au cours de la prochaine décennie. [RNZ](#)

### **La Banque Asiatique de Développement et les Fidji signent une subvention pour le tourisme**

La Banque asiatique de développement (BAD) et le gouvernement des Fidji ont signé une subvention de 3 M USD (6,3 M FJD) subvention du *Japan Fund for Prosperous and Resilient Asia and the Pacific*, financée par le gouvernement japonais pour aider le pays à se préparer à une augmentation très attendue des arrivées de touristes. Ce projet de subvention aidera l'aéroport à adopter des mesures pour réduire le risque de transmission du COVID-19 et fournir une installation de test pour les touristes et ceux qui travaillent dans l'industrie du tourisme afin de faciliter les voyages internationaux et bénéficiera à près de 90 000 personnes employées directement et indirectement dans l'industrie du tourisme. [Asian Development Bank](#)

### **Pourparlers en cours sur les liaisons aériennes entre la Polynésie française et les Îles Cook**

Des plans sont en cours pour reprendre les liaisons aériennes entre la Polynésie française et les îles Cook afin de renforcer les chances des deux destinations de recevoir des touristes. Alors que les restrictions de voyage liées à la pandémie sont levées, des discussions récentes à Tahiti ont inclus un plan d'Air Rarotonga pour voler entre Papeete et Rarotonga. Cela permettrait une liaison avec Air Tahiti Nui, qui relie Papeete à Los Angeles et bientôt Seattle, donnant accès aux réseaux américains. Rarotonga a des liaisons aériennes directes avec la Nouvelle-Zélande, qui est la principale source de touristes aux Îles Cook. Un début des vols d'Air Rarotonga vers Papeete devrait être possible au second semestre de cette année. [RNZ](#)